

Bermsgrüner Str. 2
08340 Schwarzenberg

Schwarzenberg, 22.02.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern,

leider mussten wir heute feststellen, dass über **WhatsApp-Gruppen** eine falsche Mitteilung bezüglich der Aufgabenstellung zur häuslichen Lernzeit in Umlauf gebracht wurde.

Diesbezüglich teile ich unmissverständlich Folgendes mit:

1. Die Mitteilung über das Aussetzen der häuslichen Lernzeit bis zum Wiedereintritt in den Präsenzunterricht ist falsch.
2. Die unter der Nachricht gesetzte Unterschrift des Schulleiters ist falsch.
3. Die Organisation der häuslichen Lernzeit bleibt bestehen.

gez. Dr. W. Löser
Schulleiter